

# ¡YA ES VIERNES!

Se terminan las vacaciones y salir de la CDMX es una opción, o bien, ir al cine, al teatro o al fútbol.

reforma.com/huamantla



**DE VIAJE.** Disfruta la Feria Nacional de Huamantla, pueblo mágico, donde son emblemáticos los tapetes de flores y aserrín, en honor a la Virgen de la Caridad.



## CINE

"Megalodón" cuenta la historia de los tripulantes de un submarino en aguas de China que se ven atacados por una criatura que se creía extinta.



**GENTE**



## FUTBOL

Las Águilas buscarán desbancar a los Rayados de la tabla general en la cuarta jornada de la Liga. Estadio Azteca. Sáb. 21:00 hrs.

**CANCHA**

## TEATRO

Silvia Navarro y Osvaldo Benavides están destinados a encontrarse en Donde los Mundos Colapsan. Teatro López Tarso. Vier., sáb. y dom.

**GENTE 12**



Conoce otras recomendaciones en: [reforma.com/yaesviernes](http://reforma.com/yaesviernes)

**PARA NIÑOS** *¡QUÉ GENIAL!*  
Los menores aprenderán a cuidar el medio ambiente junto a una tortuga, en la obra Galápagos. Centro Cultural del Bosque. Sáb. y dom., 14:00 hrs.

VIERNES 10 / AGOSTO / 2018 CIUDAD DE MÉXICO

96 PÁGINAS, AÑO XXV NÚMERO 8,989 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

## DEJA CASO ELBA POR CANDIDATURA



REFORMA / STAFF

Jorge Alberto Bernal instruyó por 5 años el proceso contra Elba Esther Gordillo, como secretario de Acuerdos del Juzgado Sexto del Distrito Penal. La defensa de la lidereza

siempre lo vio con malos ojos y pidió que lo retiraran del caso. Sorpresivamente, en enero pasado, Bernal solicitó licencia para hacerse candidato de Morena a la alcaldía de Chignahuapan, Puebla. El 31 de julio regresó al

juzgado para presentar su renuncia irrevocable al cargo judicial. La maestra quedó libre y él perdió la elección.

... Y MORENISTA FESTEJA LIBERTAD **PÁGINA 8**

## Semarnat ya no administra el Bicentenario

# Olvidan parque de 2 mil mdp

**Alega dependencia que es improductivo; vecinos denuncian interés de urbanizar**

ISABELLA GONZÁLEZ Y JORGE RICARDO

La Secretaria del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) renunció a administrar el Parque Bicentenario, en el que, durante el sexenio de Felipe Calderón, se invirtieron casi 2 mil millones de pesos.

La dependencia ambiental consideró que el megaparque de 55 hectáreas, en Azcapotzalco, se encontraba "ocioso e improductivo" y lo cedió al Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales (INDAABIN). El parque se construyó en lo que fue la refinería 18 de Marzo de Pemex y fue concebido como un pulmón de la Ciudad de México con 5 mil árboles.

Tiene un auditorio al aire libre, museo, lago, planta de tratamiento, cinco estacionamientos, cuatro jardines, tres invernaderos con bioclimas internos y un orquidario con rampas flotantes.

Además una ciclista de 3.6 kilómetros, canchas de baloncesto, voleibol, voleibol de playa, fútbol, skatepark, un gimnasio al aire libre y área de picnic.

Las obras del parque iniciaron en junio de 2009 con trabajos de remediación por suelo contaminado, y Pemex invirtió casi mil millones de pesos. Otros mil millones de pesos se destinaron



El Parque Bicentenario, de 55 hectáreas, se ubica en lo que fue la refinería 18 de marzo.

**Felipe Calderón,** nov. 30 de 2012, en su último evento del sexenio

No se trata de cualquier parque, sino de un espacio arquitectónico de vanguardia, con áreas verdes dedicadas al deporte, a la ciencia y la recreación".



para el proyecto y acondicionamiento del parque.

Vecinos de la zona advierten que el parque se pretende concesionar para construir viviendas de lujo y una zona comercial.

También la Unión Nacional de Técnicos y Profesionistas Petroleros indicó que se pretende cerrar el parque y construir edificios en la zona del lago.

En abril de 2016 se tramitó ante la Seduvi un certificado de Uso de Suelo "E/3/30", que permite hasta tres niveles de construcción de ofici-

nas, comercios y servicios en el parque.

En octubre pasado, Porfirio Blanco, director de Servicios y Mantenimientos de Inmuebles de la Semarnat informó que el parque "ya no resulta necesario para los fines inicialmente concebidos", según establece en el oficio 512/DGRMTS/00690/2017.

Consultada por REFORMA, la Semarnat confirmó que desde noviembre se inició el proceso de entrega física, jurídica y administrativa, y desde marzo el INDAABIN tomó el control.

## Cambia 6,685 de EMP por 20 'ayudantes'

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Presidente electo Andrés Manuel López Obrador cambiará los 6 mil 685 elementos del Estado Mayor Presidencial (EMP) por una ayudantía de 20 ciudadanos, quienes serán los encargados de su seguridad.

Después de reunirse durante casi dos horas con el Presidente Enrique Peña en Palacio Nacional, el tabasqueño reconoció que el Mandatario le insistió sobre la necesidad de que acepte una vigilancia especial para la transición y para cuando asuma la Presidencia.

"Mi respuesta fue agradecer y le informé que voy a contar con una ayudantía, un equipo de 20 profesionales, no necesariamente profesionales en el tema de seguridad, sino profesionales, porque todos ellos van a tener un nivel académico de cuando menos licenciatura.

"Serán 10 hombres y 10 mujeres muy cercanos a nosotros. Vamos a hacer esta selección. Respeto mucho al Estado Mayor, de ninguna manera quiero faltarles al respeto, es una institución que se ha mantenido por muchos años; sin embargo, son otros tiempos", indicó.

El último registro de integrantes del Estado Mayor Presidencial reporta 6 mil 685, entre elementos del Ejército, la Armada y el Cuerpo de Guardias Presidencia-

## Promete Peña respetar terna

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Enrique Peña ofreció a López Obrador respetar la terna que ha planteado para elegir al Fiscal General de la República antes del 1 de diciembre.

En campaña planteó que la terna deberá quedar integrada por Eva Verónica de Gyves Zárate, Juan Luis González Alcántara Carrancá y Bernardo Bátiz.

"El compromiso que hicimos es que, si el Senado los incorpora dentro de los 10 a estos tres abogados de prestigio que nosotros presentamos, pues, él va a retomar la propuesta", reveló el tabasqueño.

les, quienes, a partir del 1 de diciembre, se integrarán a la Secretaría de la Defensa Nacional tras una reforma a la Ley Orgánica del Ejército y Fuerza Aérea.

No obstante, López Obrador no aclaró quiénes asumirán las funciones de logística en sus actos públicos ni quiénes resguardarán a los Jefes de Estado, diplomáticos o figuras que visiten el País, tareas que actualmente desempeña el EMP.

**PÁGINA 4**

## Repunta inflación

En julio, el indicador anualizado llegó a **4.81%** de acuerdo con el Inegi, el segundo más alto en el año desde el 5.04 por ciento registrado en marzo.

**NEGOCIOS 6**

## Darán la pelea

Después de que el Senado tumbara la intención de abortar el aborto en Argentina, quienes respaldan la iniciativa prometieron continuar la batalla política para su futura aprobación. **PÁGINA 15**

reforma.com/seguridad



VIDEO DE LIBRE ACCESO

## ENTRICHOS

Expertos en labores policíacas coinciden en que, en materia de seguridad, el nuevo Gobierno debe considerar los casos exitosos y no reinventar.

## Denuncian bonos 'del adiós' en Senado

CLAUDIA SALAZAR

El Senado repartirá 3.1 millones de pesos de los mexicanos entre 22 funcionarios y asesores parlamentarios, como un "bono del adiós".

Entre los beneficiados están Roberto Figueroa, secretario de Servicios Administrativos, y Arturo Garita, secretario de Servicios Parlamentarios. Cada uno recibirá 232 mil 569 pesos.

Martí Batres, senador electo de Morena, acusó al presidente del Senado, Ernesto Cordero, de autorizar estas gratificaciones que van de 40 a 60 días de salario neto, y llamó a los servidores beneficiados a que devuelvan el bono.

"No es obligatorio que se entreguen estos estímulos. Es un llamado a tener sensibilidad", planteó Batres.



AMLO y EPN se volvieron a encontrar en Palacio Nacional.

610972000016